



第16号
昭和28年4月25日
編集人 大村市総務課長 藤井重四郎
発行所 大村市役所
電話代表750番
印刷所 隆文社印刷所

赤痢流行の源

赤痢保菌者の話

大村市立病院内科 野田初義

赤痢保菌者とは何等の病状を現わす事なしに即ち身体は健康でびん／＼しているのに体内に病原菌をもつていて便と共に赤痢菌を排出する人を申します。病後保菌者と健康保菌者の二種類があり...

然し発病した人

健康保菌者と

が症状がなくなつてから一四日以内では病状がなくなつて菌を出している場合でも保菌者でなく患者として取り扱われまふ。症状がなくなつてから一四日を経過して尚菌を排出する場合に始めて病後保菌者として取り扱われまふ。赤痢菌を周囲に伝染させまき散らす重

市長から市民の皆様へのお便り

大村市長 大村純毅



一、最近、私の心を強く打つことがある。それは、皇太子さまの英國御訪問のことである。終戦後、世界の片隅に小さくなつて来た日本に取つて、なんとなく心の温まる思いがするの

傳染の源である

赤痢患者と保菌者とが居なければ赤痢の流行はないわけであり、保菌者を皆発見して病院へ收容して終えれば健康な社会には赤痢の流行はないわけでありまふ。例を申してみましよう。昭和二十七年年度市立病院に收容した患者の月別数は次の通りであります。

確は赤痢です

△△△ 一月一〇名(二) 年流行地区の住民三、二月三四名(八) 四〇七名の検便を二月三月三八名(八) に実施しましたところ

少年の皆さまは、この立派な皇太子さまを持つたことを誇りとして、又御手本として、日本の幸福のために、しっかりと勉強しようではないか。二、市長と云うものは、朝から晩迄、目の覚めて居る間は人に会つて居るか、何かへ出掛つて居るか、書類を見て印を捺しているか、何処かでシヤベツて居るか、一分間でも落付いてものを考える時間のないものを、つくづく感ずるのである。皆さ

三月に発生した集団赤痢について

三月初旬発生した未曾有の集団赤痢は患者一八二名(保菌者を含む内死亡四名)で、発生と同時に大村保健所市衛生課及び関係市民の防疫活動によつて概ね三月中旬に終熄を見ました。結婚披露宴が發生の

之は保菌者を

効が段々薄くなると共に發生患者の數も増加し従つて病後保菌者、健康保菌者も共に多くなり全市に拡大の大流行を來したわけでありまふ。同時に次々に入院した保菌者、健康保菌者、入院患者家族一、七〇七名中菌が出たもの五五名あり患者の家族の三〇〇人

病後保菌者昨二

その構成人員

病後保菌者昨二十七年度入院患者の檢便を今保健所にて実施中でありまふがその中から保菌者として発見され入院した者が本年二月から既に五名もある事實等は明かに

Table with 2 columns: 家族数, 人員数. Rows for months from January to February.

今回の集団赤痢發生は不幸なその一つの現われに過ぎないのである。今後更に第二第三の爆發がないと誰が云へましよう。市当局保

請願陳情と滞納税金

種々の事業が山積し請願陳情とも真剣に取組んで財政の事情が許さず限りその実現に努力して居ります。市として先ずお金の工面でありまふ。殊に市が単独に行う事業ともなれば多額のお金を要し果、又は国の補助の対象に又たすべく一定割合のお金を支出しなければなら

一家の主婦が含まれている事が断然多く之は甚だ重大な事でありまふ。即ち一家に患者が發生する時は看護一切の世話をする人が主婦である。自身感染を受ける機会多く患者、保菌者になる率が一番多いわけでありまふ。又一方一度主婦が軽い赤痢か保菌者となつた場合一家の炊事その他の世話一切を一手に引受ける主婦であれば家族感染の中心となるのも亦当然の理でありまふ。赤痢流行と主婦とは切つても切れない密接な關係があるわけでありまふ。主婦の方の認識を新たにすべき点でありまふ。昭和二十七年年度の流行が二十八年年度の流行に遙かに上廻る様な気が致します。之は一人の杞憂ではありまふ。

